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Entre la nostalgia y el futuro 002 

 

PRIMERO EL NEGOCIO DESPUÉS LOS PRINCIPIOS. 

 

Desde que tengo uso de razón, he escuchado que el deporte no tiene el apoyo 
económico que debiera. Sin embargo, nos enteramos que el gobierno destina 
una muy buena cantidad para impulsar el deporte, por medio de las 
instituciones y asociaciones en cada disciplina. También se ha sabido de 
manejos turbios por parte de los dirigentes, de acoso y desdén hacia quienes 
no obedecen o se someten a sus “reglas” o decisiones, que no hay claridad 
en la selección de los representantes en las competencias internacionales, 
que no se sabe de sanciones a quienes son acusados de nepotismo o 
negligencia o marginación hacia los deportistas.  

Tristemente no hacemos un buen papel, YA SEA DÓNDE APORTA EL 
GOBIERNO Y DÓNDE NO LO HACE. Y la pregunta es ¿por qué? Hemos tenido 
magnificas cartas, pero en profesionales EN LAS DIFERENTES DISCIPLINAS, 
PERO LOS GRANDES “EMPRESARIOS” (BUITRES EN SU MAYORÍA) SE HAN 
ENCGARGADO DE FASTIDIAR LAS CARRERAS HACIENDO UNA 
COMERCIALIZACIÓN IMPÚDICA, MERCENARIA, SIN VALORES ÉTICOS NI 
MORALES. Pues solo ven el negocio y abuso que les permita obtener las 
mayores ganancias y controles sobre el deporte en el país. 

Y no es que uno quiera solo MECENAS Y FILÁNTROPOS, PERO SI 
QUEREMOS QUE HAYA EQUIDAD EN LAS OPORTUNIDADES, UN CLARO 
MANEJO FINANCIERO, UN REPARTO JUSTO DE LAS GANANCIAS Y SOBRE 
TODO UN ESFUERZO REAL PORQUE EL DEPORTE QUE MANEJAN 
REPRESENTE CON DIGNIDAD AL PAÍS. AHORA QUE, HABLANDO DE LAS 
INSTITUCIONES QUE RECIBEN DINERO GUBERNAMENTAL, LA EXIGENCIA 
DEBE SER MAYOR, PORQUE NO SE DEBE MANTENER A QUIEN NO SABE 
DAR RESULTADOS O TIENE PREFERENCIAS BIEN DEFINIDAS, COMO SE HA 
VISTO NO SOLO AHORA, SINO DESDE SIEMPRE. 

¿Quién debe vigilar y sancionar a los dirigentes de los diferentes organismos 
deportivos por su mala actuación? Se supone que la Comisión Nacional del 
Deporte (CONADE), pero si desde su más alto nivel encontramos ambigüedad, 
falta de transparencia y abuso presupuestal sin que nadie diga o haga algo, 
QUÉ SE PUEDE ESPERAR DE SU ACTUACIÓN, QUE SE VUELVA COMPARSA 
DE LOS QUE ESTÁN ACOSTUMBRADOS A ABUSAR DEL PUESTO Y DEL 



PODER QUE TIENEN. CON ANA GABRIELA GUEVARA SE TUVO LA 
ESPERANZA DE QUE ÉSTO CAMBIARA, SOBRE TODO CUANDO FUE LA 
ÚNICA QUE TUVO EL VALOR DE DENUNCIAR EN LA CONADE AL TITULAR 
DE LA FEDERACIÓN DE ATLETISMO MARIANO LARA TIJERINA. PERO 
VEMOS CON MUCHA TRISTEZA, QUE SOLO LLEGÓ PARA HACER LO MISMO. 
NADA CAMBIA Y COMO CONSENTIDA DEL PODER, SIGUE AHÍ A PESAR DE 
LAS DENUNCIAS Y PRUEBAS.  

EL DEPORTE SIGUE A LA BAJA Y PARECIERA QUE NO HAY NADA QUE SE 
PUEDA HACER. EN NINGUNA DE LAS DOS VERTIENTES: LA 
GUBERNAMENTAL Y LA PRIVADA, AMBAS PARECEN PRIVADAS DE 
INTELIGENCIA EN EL PROYECTO DE DAR A LA SOCIEDAD LOS 
RESULTADOS QUE MERECE, PORQUE NO HAY NI PROPUESTAS, NI 
SIQUIERA FOROS DE LLUVIA DE IDEAS, PORQUE ADEMÁS CREO QUE NI 
LES IMPORTA, MIENTRAS ELLOS JUEGUEN CN EL DINERO (PÚBLICO O/Y 
PRIVADO) EL RESTO LES VALE UNA PURA Y DOS CON SAL. 

DICE EL DICHO Y DICE BIEN: COMO QUIERES VER RESULTADOS 
DIFERENTES SI SIEMPRE HACES LO MISMO. EL GOBIERNO POR UN LADO 
PERMITE QUE LOS DIRIGENTES DEL DEPORTE SIGAN HACIENDO LO QUE 
SU REAL GANA SE LES DÁ, Y POR OTRO LADO LOS QUE SE SIENTEN 
DUEÑOS DEL DINERO CREEN QUE ES SU DERECHO, PORQUE ES SU 
DINERO. PERO EN AMBOS CASOS DEBIERAN PAGAR UNA SANCIÓN POR 
CADA FRACASO EN DÓNDE EL NOMBRE DE MÉXICO ES ARRASTRADO POR 
LAS DERROTAS Y LOS FRACASOS, O EN EL CASO DEL GOBIERNO, QUE 
DEJE DE GASTAR Y MANTENER A SEMEJANTES DIRIGENTES BALINES Y 
NEPOTISTAS, Y EN EL CASO DEL DEPORTE DE LA INICIATIVA PRIVADA HAY 
QUE DEJAR DE IR A LOS ESTADIOS Y NO COMPRAR SU PROPAGANDA 
HASTA QUE DEN RESULTADOS QUE NOS ENORGULLESCAN ¿QUÉ LES 
PARECE? 

Pues bueno, entre la nostalgia de esos deportistas de antaño, que nos dieron 
tantas satisfacciones y no cobraron tanto como lo que cobran los de hoy; que 
se ponían la camiseta del país y nos enorgullecieron, y LA ESPERANZA DE 
QUE CAMBIEN LAS COSAS CON GENTE ÉTICA Y NACIONALISTA QUE DEJE 
LA TRANZA Y SE PONGA A TRABAJAR HONESTAMENTE. VAYA ESTA 
RFLEXIÓN CON EL DESEO FERVIENTE DE QUE EL GOBIERNO HAGA LO 
NECESARIO PARA EVITAR TANTO DESTROZO EN EL DEPORTE. 

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha. 
¡¡¡OBLIGUEMOS A LOS DIPUTADOS Y SENADORES QUE APRUEBEN EL 
REFERÉNDUM Y EL PLEBISCITO COMO FORMA DE APROBACIÓN DE 
REFORMAS Y LEYES QUE TANTO NECESITAMOS!!! 
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